

## 健康診断と結果の分析

新年度を迎え、4月から健康診断ラッシュとなっています。すでに発育測定と眼科健診が終わりました。今後、尿検査、内科検診、心臓検診、歯科検診、耳鼻科健診と続きます。

先日、養護教諭と話した際、「視力が悪い生徒が多い」と聞きました。下の図にあるように、視力は A~D で判定をしていますが、養護教諭によると、「C、Dがけっこう多い」ということでした。多いクラスでは半数以上が C、D の判定でした。中学生はまだ13~15歳ですので、将来がちょっと心配です。これから、『目』に気をつけて過ごしてほしいと思います。なお、まもなくすると、C、Dの生徒のご家庭向けに「視力検査結果のお知らせ」プリントが配付されます。ご家庭でも健康管理についてお話ししていただきたいと思います。

\*視力表示について

A	B	C	D
1.0以上	0.9~0.7	0.6~0.3	0.2以下



### ☆ 昨日の2小学校あいさつ運動の様子



水城西小学校



太宰府西小学校

2小学校とも、小学生は元気にあいさつをしてくれました。中学生も行った甲斐がありました。次は6月24日です。次回もあいさつをとおして、小中交流をしたいと思っています。

